

Jerusalem und der Nahostkonflikt - Potenziale und Limitierungen

Das Lassalle-Institut lädt Sie herzlich zu einem Podiumsgespräch über Jerusalem und den Nahostkonflikt ein. Der Abend steht im Spannungsbogen von Spiritualität, Politik und persönlichem Engagement im Rahmen des Jerusalem-Projekts. Neben der Reflexion werden Sie Gelegenheit haben, sich in das Gespräch einzubringen und mit uns zu diskutieren.

Datum

Mittwoch, 6. November 2013, 19:30 bis 21:30 Uhr

Veranstaltungsort

Forrenmatt, Bad Schönbrunn, 6313 Edlibach

Auf dem Podium dürfen wir begrüßen

Peter Hess, ehemaliger Nationalratspräsident

Jochi Weil, Mitbegründer der Kampagne Olivenöl

Pia Gyger und Niklaus Brantschen, Begründer des Jerusalem-Projekts

Präsentation und Moderation

Heidi Albisser Schleger und Ralf Steigüber,

Leiter des Jerusalem-Projekts

Im Anschluss offerieren wir Ihnen einen kleinen Apéro.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!